

Pegarían dos tormentas en costas del Pacífico

Dos tormentas tropicales, Enrique y Felicia, se formaron en las últimas horas al este de las costas mexicanas, en el Océano Pacífico, sin que por el momento afecten al país por su lejanía, informaron ayer fuentes meteorológicas.

Enrique, que presenta vientos sostenidos de 90 kilómetros y rachas de hasta 110, se sitúa a mil

125 kilómetros al suroeste de Puerto Cortés, en Baja California Sur, en el noroeste de México, informó el Servicio Meteorológico Nacional (SMN).

Su desplazamiento oeste-noroeste se está produciendo a 26 kilómetros por hora, según el último parte del organismo, de las 11:00, hora local (16:00 GMT).

